

2018
BÜCHERLISTE FÜR KLASSE 11 KOMBI/ BOOKLIST FOR GRADE 11 KOMBI
BÜCHER VON DER SCHULE GESTELLT / BOOKS PROVIDED BY THE SCHOOL

DEUTSCH / GERMAN	Texte, Themen und Strukturen Arbeitsheft für die Oberstufe: Sachtexte	Cornelsen 978-3-464-61639-0 Cornelsen 978-3-464-61247-7	*NEU
FRANZÖSISCH / FRENCH	von Klein/Kleineidam: Etudes Françaises Grundgrammatik Pons Micro Robert Poche Parcours plus! - Schülerbuch Parcours plus! - Arbeitsheft (Für Kl. 11 und 12)	Klett 3-12-52171 Klett 3-12-51771	
MATHEMATIK / MATHEMATICS	Neue Wege Stochastik Neue Wege Lineare Algebra/Analytische Geometrie Neue Wege Analysis II Tafelwerk (aus Kl. 7)	Schroedel Schroedel Schroedel	
GESCHICHTE / HISTORY	Zwischen demokratischem Aufbruch und totalitärer Herrschaft Deutschland und die Welt nach 1945	Buchner ISBN 3766146866 Buchner	
BIOLOGIE / BIOLOGY	Biologie Markl	978 312 1500 109	
CHEMIE / CHEMISTRY	Chemie Heute Sec 2	Schroedel	
PHYSIK / PHYSICS	Dorn/Bader Physik Gymnasium G8 11/12	Schroedel ISBN 978-3-507-10748-9	

BÜCHER DIE GEKAUFT WERDEN MÜSSEN / BOOKS TO BE PURCHASED

<u>FACH / SUBJECT</u>	<u>TITEL / TITLE</u>	<u>VERLAG / PUBLISHER</u>	<u>CA. PREIS / APPROX. COST</u>
ENGLISCH / ENGLISH	Shakespeare: Antony and Cleopatra (Stratford Ed.) *NEW	Maskew Miller 9780636007260	R 138
AFRIKAANS / AFRIKAANS	Barry Hough & Lizz Meiring: Breek Afrikaans Eerste Addisionele Taal werkboek 11 *NUUT L. van Aswegen (<u>to be purchased from the school only</u>)	Tafelberg 9780624039785	R 129 R 130
FRANZÖSISCH / FRENCH	New French-Germ. / Germ.-French Dictionary (Nach Belieben / own choice)		
MATHEMATIK / MATHEMATICS	Taschenrechner: Casio fx-82 ES o.ä. (aus Klasse 7) Calculator: Casio fx-82 ES or similar (from Grade 7)		

EMPFOHLEN / RECOMMENDED

DEUTSCH / GERMAN	Pons: Großes Schulerwörterbuch (aus Klasse 5/from Grade 5) (oder ähnliches / or similar)	Klett: 978-3-12517595-2
---------------------	---	-------------------------

WICHTIGE INFORMATION	IMPORTANT INFORMATION
Schulbücher für das Schuljahr 2018 sind ab Ende November/ Anfang Dezember 2017 u.a. bei der deutschen Buchhandlung K&P Lohmiller erhältlich. Adresse: Cresta Shopping Centre, Shop R16a, Beyers Naudé Drive, Tel. 011/478-1106 Mittwochs ab 12.30 Uhr bis Schulschluss ist K&P Lohmiller (Fr. Seidler) im DSJ-Tuckshop anwesend. An- und Verkauf gebrauchter Schulbücher: Abgabe: Montag, den 4. Dezember 2017, 7.30 – 14.30 Verkauf: Dienstag, den 5. Dezember 2017, 7.30 – 13.00 Ort: Examensraum	School books for the year 2018 are available from e.g. the German bookshop K & P Lohmiller from end November / beginning December 2017. Address: Cresta Shopping Centre, Shop R16a, Beyers Naudé Drive, Tel. 011/478-1106 On Wednesdays, K&P Lohmiller (Mrs. Seidler) is available in the Tuckshop from from 12h30 to 14h20. Buying and selling of used school books: Hand in: Monday, 4 December 2017, 7.30 – 14.30 Sale: Tuesday, 5 December 2017, 7.30 – 13.00 Venue: Exams room